



REPORTE DE LECTURA "LA LEY DEL TORPE

ALUMNO: CARLOS DANIEL RODRÍGUEZ GALINDO

UNIVERSIDAD DEL SURESTE

PROFESOR: GERARDO GARDUÑO

17/09/2020

REPORTE DE LECTURA

Para dar paso a mi reporte de lectura, quiero comenzar dando algunas anotaciones que tomé mientras veía la Película EL FUNDADOR (Hancock, 2017), y son las siguientes:

El personaje principal al fin de cuentas es Ray Kroc que resultó ser una persona insistente, perseverante como él se menciona al final de la película, claramente es una persona con una capacidad de liderazgo amplia, que se nota en su capacidad de dirigir y gestionar.

A diferencia de los hermanos Mac McDonal y Dick McDonal que juntos eran muy buenas, tuvieron ideas que revolucionaron la industria de alimentos, uno tenía creatividad y otro los números, teniendo cada punto y cada detalle tomado en cuenta.

Y considere un tercer grupo de "Líderes", que son los amigos de Ray Kroc, que son, personas millonarias, pero solo están interesados en invertir y que en lo que invierten les deje ganancias, dejando de lado la calidad del producto o que producto es el que están dando a sus clientes.

Dando definición de líder, este personaje resulta ser alguien que cuenta con la capacidad de guiar e influir a otras personas o grupos de personas, y además logra que lo reconozcan como tal. Para ser líder hay que tener cualidades personales muy sobresalientes que no todo el mundo posee.

Ahora bien, La ley del tope de John C. Maxwell habla sobre el liderazgo, específicamente, menciona que La capacidad de liderazgo determina el nivel de eficacia de una persona (MAXWELL, 1998, pág. 10)

Todo el grupo de personas antes mencionadas seguramente podían alcanzar el éxito, eran líderes seguramente, pero eso no asegura su eficacia.

Ray es un buen líder pero sus principios para mí no fueron los mejores. Que lo hizo exitoso, que su tope era mayor a los hermanos McDonals. Si Mac y Dick McDonald hubieran mejorado su estilo de liderazgo quizá aun así no hubieran tenido el impacto que generó Ray, aún si hubiesen estado los tres juntos, la capacidad de los McDonals era limitada.

La Ley del tope de eso hace mención, de una capacidad que va permite ir a las personas más allá. Si hay una capacidad de influenciar, dirigir a otros limitada, poco se hará. Ray entendió eso, movió a todo grupo de personas para hacer crecer a su empresa y su capacidad de influenciar, así como gestionar y pasar la cultura permitió que llegará a conquistar su terreno.

REFERENCIAS

Hancock, J. L. (Dirección). (2017). *El Fundador* [Película]. ALEXIS DELAGE-TORIEL.

MAXWELL, J. C. (1998). LA LEY DEL TOPE. En J. C. MAXWELL, *LAS 21 LEYES IRREFUTABLES DEL LIDERAZGO*. THOMAS NELSON PUBLISHERS.